



Paroisse Sainte-Teresa-de-Calcutta

5^{ème} dimanche du temps ordinaire, année A

Isaïe 58, 7-10 ; Ps 111 (112), 4-5, 6-7, 8a.9 ; 1 Corinthiens 2, 1-5 ; Matthieu 5, 13-16

- samedi 7 février 2026, à Entrevernes, à 18h30

- dimanche 8 février 2026 à Sevrier, à 10h

- Messes du dimanche de la santé -

Célébration préparée entre l'équipe 1 (Anne-Marie, Isabelle, Jocelyne, Thérèse) et la Pastorale Locale de la Santé (représentée par Dominique)

- Offrande pour les besoins de la paroisse et du diocèse -

Intentions de prières –samedi 7 : Francia Mermaz – Jacky Lièvre, Fernand et Marie-Louise Challamel – Joseph Mermaz (5^{ème} anniversaire) - **dimanche 8 :** Gilberte et Pierre Bouvier ■ Claude et Alexandre Santé - René Vincent et parents défunt - familles Gruffaz / Barbier - Igor Adin et ses grands-parents - Michelle Lyonnaz et parents défunt - Jean-Noël Doucerain (15^{ème} anniversaire) et Philippe Prince (1^{er} anniversaire) - Armand et Jacqueline Jourfier et familles - Jean Clément - Pierre Provens - Claudette, Jacques, Daniel Décarroz - Milan Strbac ■ Pierre Girollet - Louis et Jany Blain et Christophe Merloz - Alexis Mellet.

Funérailles - nous avons accompagné :

Claudette REY née AMPRINO (92 ans) à Sevrier le 20 janvier 2026

Jeannine BASSET née JOLY (92 ans) à Sevrier le 6 février 2026

En ce mois de février ...

- lundi 9 : prière / louange à Duingt à 19h

- mardi 10 : mardi des bords du lac, St-Jorioz, 18h30

- vendredi 13 : MCR à St-Jorioz, 14h30 à 16h30

- mardi 17 : prière / adoration à Sevrier "vivre le Carême", 20h à 20h45

- mercredi 18 : mercredi des Cendres, entrée en Carême, messe à 19h à St-Jorioz

- lundi 23 : prière / louange à Duingt à 19h

- mardi 24 : mardi des bords du lac, St-Jorioz, 18h30

L'équipe de la pastorale de la santé vous rappelle que Père John administrera le **sacrement des malades** individuellement à ceux qui le désireront **dimanche 22 mars**. Vous pouvez vous faire connaître en téléphonant au presbytère ou au 06 78 76 16 64.

Seigneur Jésus, la lumière de ton amour a été déposée en moi au jour de mon baptême. J'en suis émerveillée mais je la sais petite, fragile, tremblante en moi. Et pourtant forte puisqu'elle vient de toi.

Donne-moi de la laisser briller, permets que d'autres viennent s'y réchauffer, que par elle, aux heures sombres, ils trouvent un chemin.

Et mets sur ma route des compagnons dont la lumière me réchauffera et me reconfortera si besoin. Fais que jamais ta lumière ne s'éteigne en moi.

Amen.

Chantal Lavoillote

On ne prend pas soin de la vie en donnant la mort

C'est le titre du texte publié par les évêques de France en janvier sur le sujet de la fin de vie. En communion avec l'ensemble des évêques de France, je souhaite revenir sur quelques éléments afin d'éclairer nos consciences.

Le Sénat et l'Assemblée Nationale continuent d'examiner une proposition de loi instituant un "droit à l'aide à mourir". Ce débat engage notre société dans ce qu'elle a de plus intime et de plus grave. Oui, le moment est grave, et il est toujours grave, chaque fois que, dans notre histoire humaine, quelqu'un s'approche de la mort.

"Depuis plus de 25 ans, la France a fait un choix singulier et précieux : refuser à la fois l'acharnement déraisonnable et la mort provoquée, en affirmant à la fois le droit de ne pas souffrir et le devoir d'accompagner la vie jusqu'au bout".

Une autre loi instituant un droit à l'aide à mourir franchirait un seuil irréversible pour notre société, en détournant les mots liberté, fraternité et dignité de leur sens.

La véritable liberté ne peut s'envisager en dehors de sa dimension relationnelle, "nous sommes interdépendants et les choix des uns engagent les autres".

La véritable fraternité "ne consiste pas à hâter la mort de ceux qui souffrent ou à forcer des soignants à la provoquer, mais au contraire, à ne jamais abandonner celles et ceux qui vivent ces moments si difficiles et douloureux".

La véritable dignité d'une personne humaine est inaliénable et ne varie pas selon son état de santé, son autonomie ou son utilité. Nous sommes tous créés à l'image de Dieu.

Nous comptons sur la décision personnelle et courageuse de nos élus nationaux.

Nous comptons aussi sur l'engagement de tous :

- les soignants et les proches des personnes en fin de vie,
- mais aussi nous tous : prions afin d'éclairer notre conscience,
- et prions aussi pour aider toutes les personnes aux portes de la mort.

Qu'elles puissent se sentir mystérieusement soutenues par notre prière.

Nous croyons qu'une société grandit, non pas lorsqu'elle propose la mort comme solution, mais bien lorsqu'elle se mobilise pour accompagner la fragilité et protéger la vie jusqu'au bout. Le chemin est exigeant, certes, mais c'est le seul qui soit véritablement digne et fraternel.

Mgr Yves LE SAUX Evêque d'Annecy

Lien Tribune de la CEF : 20260115_Tribune_eveques_France_soin_vie_mort-1.pdf

Lien vidéo du cardinal Aveline : Cardinal Jean-Marc Aveline sur la fin de vie

La semaine prochaine : 6^{ème} dimanche du temps ordinaire, année A

- Offrandes pour les besoins de la paroisse et du diocèse -

- samedi 14 février 2026 à Leschaux, à 18h30

- dimanche 15 février 2026 à Saint-Jorioz, à 10h

Célébrations préparées avec équipe 2 (Caroline, Françoise, Jacotte, Louis, Valérie)

Accueil : 251, route de l'Eglise - 74410 SAINT-JORIOZ - Tél. 04 50 68 61 79 -

Permanences : 9h30 à 11h30- sauf dimanches, lundis et jours fériés

Courriel : ste-teresa-de-calcutta@diocese-annecy.fr

Site : www.diocese-annecy.fr/ste-teresa-de-calcutta